

plus substantiels; les petits gâteaux secs, en usage pour le thé en Angleterre et en Amérique; les pâtes spéciales venant de Turquie, et comme particulièrement remarquables, les types renommés de la boulangerie viennoise. Ne manquons pas de signaler aussi le Portugal pour ses belles farines, et la Roumanie, pour les biscuits, et également, pour les farines.

L'exposition de M. Léopold Van de Casserie, à Gand, méritait d'attirer l'attention, même au milieu de cette variété immense de produits similaires. Il avait envoyé à Vienne des croquignoles parisiennes, du pain à la grecque, des biscuits et des pains d'épices de diverses qualités et d'une fabrication très-soignée. Le jury lui a voté un diplôme de mérite.

---